
Протокол NЬ 64

заседания Управляющего совета МдоУ гимназии Jф 13 г. Томска

от 07.08.2020г.

Всего членов Совета: 8 человек.
На заседании присутствовали:

1. Яблуновская Людмила Васильевна, директор гимназии;

2, Притыченко Наталья Владимировна, председатель Управляющего совета;

З. Собканюк Екатерина Мефодиевна, депутат Законодательной думы Томской области,

член Управляющего совета;

4. Никитина Татьяна Ивановна, представитель департамента образования

администраuии Города Томска, член Управляющего совета;

5. Быстрицкая Ирина Владимировна, председатель профсоюзного комитета, член

Управляющего совета;

6. Мосягина Галина Васильевна, член Управляющего совета;

7. Лобастова Марина Петровна, член Управляющего совета;

8. Маслов Максйм Сергеевич, частный предприниматель, член Управляющего совета;

9. Галаган Татьяна Вячеславовна, член УправляюIцего совета;

10. Самохина Светлана Ивановна, родитель, член Управляющего совета;

12. Жукова Юлиана Юрьевна, секретарь Управляюцlего совета;

Повестка дня:

1. Отчёт Председателя Управляющего совета. Утверждение плана работы

Управляющего совет а на 2020-202 1 учебный год,

2. Рассмотрение Публичного доклада о деятельности гимназии по итогам 2019-2020

учебного года.

з. Перевыборы членов Управляющего совета из числа обучающихся гимназии

(Заместитель директора по ВР Юдина Н,Н,)

по первому вопросу слушали председателя Ус Притыченко Н,в, Она представила

отчёт о деятельности Управляющего совета гимназии и план работы Ha2020-Z021 учебный

год.

Поступило предложение:

совета и утвердить план работы У
принять к сведению отчёт председателя Управляюцего

правляющего совета на2020,2021 учебный год,

Голосовали:<за>-8<против>-0(ВозДержался>-0

По второму вопросу слушали заместителя директора по наrIно-методической работе

лобастову м.п.. Она прелставила Публичный доклад о деятельности гимназии по итогам

2о19-2020 учебного года, предложила продолжить взаимодействие с вузами в рамках

грантового проекта кI_\ифровая лаборатория>. Намечены задачи :на2020-2021 учебный год



по реапизации регионarльноЙ открытоЙ сетевоЙ инновационноЙ программы (Образование

через коммуникацию>.
поступило предложение: принять к сведению Публичный доклад о деятельности

гимназии по итогам 201'9-2020 учебного года.

Голосовали: ((за)) - 8 человек <против> -0 (воздержался> - 0

По третьему вопросу слушали заместителя директора по воспитательной работе

Юдину Н.Н., которая сообщила о необходимости избрания новых членов Управляющего

совета из числа обучающихся, так как Пшеничникова ,щарья и Сапунов Иван закончили

обучение в гимнzвии.
она довела до сведения Управляющего совета решение о кандидатурах Жвакиной

Полины и Кукушкина Длександра, учеников l0 А класса, избранньгх от Совета

старшеклассников от обуrающихся гимназии в состав Управляющего совета,

поступило предложение: избрать Кукушкина длександра и Жвакину Полину членами

Управляющего совета МАОУ гимназии Ns 1З.

Голосовали: (за)) - 8 человек кпротив> -0 (воздержался> - 0

Решение:

1. Принять к сведению отчётпредседателяУправляюIцегосоветаи утвердить план

работы Управляющего совет а на 2020-202 1 учебный год,

2, Принять к сведению Публичный доклад о деятельности гимназии по итогам 2019_

2020 уlебного года.

3. Избрать учеников 10дклассакукушкинадлександраижвакину Полину членами

Управляющего совета МАОУ гимназии N9 13,

п / Притыченко Н.В. l

/ Жукова Ю.Ю,/
,

МИ}{lt0р

Jff
о

:L

,11

т, 
,\

е,.-,ас,Еа

,уtJ


